



Dr. Mathias Hartmann verlässt Diakoneo

NEUENDETTLSAU - Dr. Mathias Hartmann hat heute sein Amt als Vorstandsvorsitzender von Diakoneo aus persönlichen Gründen zur Verfügung gestellt. Die Position wird nicht nachbesetzt. Die Aufgaben des Vorsitzenden des Vorstands werden von den verbliebenen Mitgliedern des Vorstands übernommen.

„Im Namen des Kuratoriums und von ganz Diakoneo danke ich Mathias Hartmann für seinen langjährigen und sehr persönlichen Einsatz für Diakoneo. Für seine Zukunft wünsche ich ihm persönlich und beruflich nur das Beste“, sagt Pfarrer Dr. Werner Schwartz, Vorsitzender des Kuratoriums von Diakoneo.

„Diakoneo und den vielen engagierten Menschen, die bei Diakoneo jeden Tag Großes leisten, werde ich immer verbunden bleiben. Vielen Dank für die partnerschaftliche Zusammenarbeit. Für die Zukunft wünsche ich Euch und Ihnen alles Gute!“, sagt Dr. Mathias Hartmann.

In den vergangenen 20 Jahren hat Dr. Mathias Hartmann die Diakonie Neuendettelsau und Diakoneo mit seinem Engagement für das diakonisch-spirituelle Profil und seiner Begeisterung für die Menschen maßgeblich geprägt. Ihm ist eine Öffnung von Diakoneo für andere Kulturen und Religionen wesentlich zu verdanken. Unter Servant Leadership hat er eine Führungskultur eingeführt und verkörpert, die auf Augenhöhe, Transparenz und Einbeziehung aller Mitarbeitenden setzt.

Pressemitteilung

22. Januar 2025

Pressestelle

Wilhelm-Löhe-Straße 2

91564 Neuendettelsau

Tel.: +49 9874 8-2297

presse@diakoneo.de

www.diakoneo.de

Diakoneo ist mit rund 10.000 Mitarbeitenden eines der größten Gesundheits- und Sozialunternehmen in Deutschland. Wir sind offen für kulturelle und religiöse Vielfalt und setzen uns für eine friedliche und inklusive Zukunft ein, in der Menschlichkeit und Respekt unsere Gesellschaft prägen. Als international vernetztes diakonisches Unternehmen in Süddeutschland begleitet Diakoneo Menschen, die in ihren Lebenssituationen verlässliche Unterstützung suchen. In über 200 Einrichtungen bieten wir umfassende Leistungen in den Bereichen Bildung, Gesundheit, Pflege, Wohnen, Assistenz, Arbeit und Spiritualität – weil wir das Leben lieben. Mehr Informationen unter: www.diakoneo.de